

*Medienmitteilung*

16. August 2017 / sba

## **Neuer Klinikdirektor Medizinische Onkologie**

**Der Verwaltungsrat der Insel Gruppe hat Prof. Adrian Ochsenbein per 1. September 2017 zum Direktor und Chefarzt der Universitätsklinik für Medizinische Onkologie gewählt. Er übernimmt das Amt von Prof. Martin Fey, der emeritiert wird.**

Prof. Dr. med. Adrian Ochsenbein ist 50-jährig und seit 2003 am Inselehospital tätig. 2001 erhielt er die *venia docendi* an der Universität Zürich, 2003 eine Assistenz- und 2008 eine assoziierte Professur der Universität Bern. 2011 wurde er zum Chefarzt der Universitätsklinik für Medizinische Onkologie und gleichzeitig zum Extraordinarius ernannt. Adrian Ochsenbein wird seine Stelle am 1. September 2017 antreten und damit nahtlos die Klinikleitung von Prof. Dr. med. Martin Fey übernehmen. Martin Fey zeigt sich überzeugt, in Adrian Ochsenbein einen Nachfolger gefunden zu haben, der die Klinik mit Umsicht und mit Erfolg führen wird. „Er ist aufgrund seines wissenschaftlichen Profils und der klinischen Vernetzung bestens qualifiziert.“ Adrian Ochsenbeins Aufgabe wird es sein, die Universitätsklinik für Medizinische Onkologie weiterhin erfolgreich zu positionieren und den Aufbau des geplanten Comprehensive Cancer Centers (CCC) weiter voranzutreiben.

### **Abschied von Martin Fey**

Martin Fey hat die Klinik für Medizinische Onkologie am Inselehospital während fast eines Vierteljahrhunderts geleitet. In dieser Zeit haben sich das Verständnis der Krebskrankheiten und die therapeutischen Optionen rasant entwickelt. Martin Fey hat diese Entwicklungen mitgeprägt und sich immer mit Verve und Begeisterung für sein Fachgebiet eingesetzt. Verwaltungsrat und Konzernleitung der Insel Gruppe würdigen seine Verdienste der letzten 25 Jahre, danken ihm für das Geleistete und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

*Medienauskünfte:*

*Kommunikation Insel Gruppe, Tel. 031 632 79 25, E-Mail: [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)*